

Sud-Ouest du Mardi 18 JUIN 2024

TRESSES

L'association Drôle de girafe et ses deux joëlettes dans la course pour l'inclusion

Première cette année, l'association Drôle de girafe a participé samedi à la course Tout Tresses court avec deux joëlettes (fauteuils roulants pour personnes à mobilité réduite). L'équipe a pu parcourir l'ensemble du circuit de 9 kilomètres pour permettre à Blandine et Elaïa de vivre cette course de l'intérieur comme tout autre athlète.

L'association Drôle de Girafe, qui compte dans ses rangs une centaine de familles, a été créée en 2017 par Murielle Lagrange (Floirac). Sa vocation est d'aider bénévolement les enfants malades et handicapés dans la construction de leur avenir. Les nombreuses activités (après-midi récréatives et autres) qu'elle organise apportent

une aide financière aux familles (achat de fauteuil roulant par exemple). L'association collecte aussi des jouets et des livres pour les enfants hospitalisés.

Appel à bénévoles

Depuis 2023, Drôle de girafe s'est équipée de deux joëlettes pour faire participer les enfants malades ou handicapés à des courses pédestres. Elles sont conduites par des personnes valides. L'association est aussi à la recherche de bénévoles coureurs pour assurer cette prestation auprès des enfants.

Drôle de girafe organise aussi des ateliers pour les aidants. Et son équipe sensibilise les enfants au handicap dans les écoles et les centres de loisirs. Toutes les actions de l'association sont rendues possibles grâce à l'aide financière apportée par la Ville de Floirac, les dons de particuliers, d'entreprises. À noter, Murielle Lagrange organise aussi du recyclage d'objets grâce à l'opération Terracycle (brosses à dents, emballages de dentifrice, compotes en gourdes...).

Martine Guillot

Contact : 06 99 07 36 24, par mail à droledegirafe@gmail.com, ou sur la page Facebook Association Drôle de girafe.



L'équipe de Drôle de girafe a participé de la manifestation Tout Tresses court. M. G.